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Oscar Hernández, Graduado del ITESM Campus Querétaro

El programa Cisco Networking Academy ha significado algo muy importante para mí,
pues he descubierto en ésta, el área en la cual deseo especializarme. Egresé en
diciembre del año pasado y ahora en el ámbito laboral me doy cuenta lo importante
que son las redes. También, me he dado cuenta el buen reconocimiento que tiene la
empresa Cisco Systems y yo quiero estar con ella, pues me interesa estar con los
mejores. Por fin, el próximo lunes haré el examen para certificarme como CCNA.

Martín Muñoz, Alumno de la Facultad de Informática, USVI, Veracruz.
Recientemente termine los cuatro semestres del programa CCNA, actualmente estoy afinando unos
detalles para presentar el examen y obtener la certificación. Ha sido muy importante formar parte
del programa pues nos abre otros caminos que podemos seguir, y sobretodo durante el curso no
solo se obtienen los conocimientos, sino que con apoyo de los laboratorios es posible poner en
práctica todo lo aprendido en clases, que es finalmente lo que las empresas buscan, gente que
haya estudiado pero que también tenga experiencia. Como lo mencionaba, este programa me ha
hecho poner la vista en esta área, a la que me quiero dedicar, por lo que se me hace importante
formar parte de la bolsa de trabajo para ver las ofertas que aparecen, pues estoy a un semestre
de terminar la carrera, y en poco tiempo estare buscando un empleo.

Victor Ramón Flores Florian, Alumno de la Universidad de Guadalajara Centro Universitario
del Sur.
Bueno yo por mi parte considero el programa de la Academia muy completo ya que abarca todo lo
referente a redes y así mismo obtenemos una muy buena preparación teórica y a la vez práctica
ya que el programa abarca todo eso, utiliza un lenguaje que vamos a estar tratando durante el
resto de nuestra carrera y despues ya ejerciendo la misma, ya que Cisco es una empresa que
cuenta con la mas avanzada tecnología en routers.

Iván Alexis Gómez Velázquez, Alumno de la Universidad Tecnológica Del Suroeste de
Guanajuato.
Me ha ayudado a comprender demasiado sobre redes, es un programa completo y con buenas
opurtunidaddes de crecimiento laboral, ademas los instructores estan debidamente capacitados.

Liliana Dávila Robles, Alumna de la Universidad Autonoma Tamaulipas .
El formar parte de la Academia de Cisco Networking,ha sido una excelente oportunidad en mi
desarrollo profesional, ya que adquieres grandes conocimientos y asi hacer frente a las necesidades
que  actualmen te piden  las  organizaciones  en  el area de las te lecomunicaciones.

Oscar Esqueda Dávalos, Alumno del ITESM Campus Guadalajara.
Para mi el programa ha significado una oportunidad extra para poder integrarme al mercado laboral.
Además es un complemento de mi carrera profesional como Ingeniero en Sistemas
Computacionales. Y lo más importante fue durante el programa que descubrí que me quería
dedicar a las redes y las telecomunicaciones.



Abraham Jair López Villaluazo, Alumno del Centro Universitario del Sur,
Universidad de Guadalajara,Testimonial de Networkers 2002 México.

Es una experiencia impresionante poder conocer personas que estan encabezando la
revolución de internet ademas de poder conocer sus opiniones y visiones para formar y
modelar estas nuevas formas de vida. Y así nosotros poder compartirlas en nuestro
entorno, tanto con alumnos y profesores.

Alumno del Programa, Testimonial de Networkers 2002 México.
Muchas gracias por hacer todo esto posible, por habernos invitado a trabajar con ustedes, en verdad
esta experiencia nunca la voy a olvidar. Espero poder estar el próximo año como Staff del evento.
Estoy muy contento al haber aportado algo a Networkers 2002.

Alumno del Programa, Testimonial de Networkers 2002 México.
Esta experiencia fue lo mejor que me ha sucedido como estudiante, realmente me he dado cuenta
que para alcanzar el éxito en mi vida profesional me tengo que dedicar al 100% en mis estudios y en t
odo lo que realice. ¡Muchas Gracias!
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